

09.06.2020

Pilzhochstraße: Teilabriss beginnt am Donnerstagmorgen

Der Abriss der Pilzhochstraße wird nach derzeitigem Stand am kommenden Donnerstag, 11. Juni, beginnen. Bis dahin werden auch alle vorbereitenden Maßnahmen abgeschlossen sein.

In der vergangenen Woche wurden zunächst die Fräsarbeiten auf den Bauwerken 154, 156 und 157 ausgeführt. Inzwischen arbeitet die ferngesteuerte Fräse bereits auf dem Bauwerk 168. Die ersten Leitplanken und Geländer wurden entfernt, zudem wurde damit begonnen die Brückenkappen abzubrechen. Alle Materialien werden getrennt und anschließend wiederverwertet.

Nach Entfernung der Geländer und Leitplanken wird das gefräste Asphaltgranulat mit einem Bagger „heruntergekehrt“. Im Laufe des Mittwochs wird dann der 70-Tonnen-Bagger in Ludwigshafen ankommen und in Position gebracht. Mit dem großen Bagger wird dann die Hauptarbeit, also der eigentliche Abbruch, durchgeführt. Für diese Arbeiten wird im Bereich des Faktorhauses eine Matte aufgebaut, um Fassade und Fenster zu schützen.

Am Donnerstag beginnt der Abriss voraussichtlich um 9 Uhr und endet an diesem Tag um 17 Uhr. Ab Freitagmorgen wird dann bis Sonntagabend um zirka 16 Uhr durchgearbeitet. Die Auffahrt von der Mundenheimer Straße zur Konrad-Adenauer-Brücke wird ab Mittwoch, 10. Juni, 16 Uhr, für Pkw und Lkw gesperrt. Diese Sperrung wird am kommenden Montag früh zwischen 5 und 6 Uhr aufgehoben. Für Fußgänger*innen und Radfahrer*innen bleibt die gesamte Zeit ein schmaler Zugang zur Konrad-Adenauer-Brücke geöffnet.

Die Abrissarbeiten liegen insgesamt sehr gut im Zeitplan, so dass der gesamte Abbruch der Pilzhochstraße nach Einschätzung der Stadtverwaltung eventuell früher beendet werden kann. Dies werden die kommenden Wochen zeigen, wenn die nächsten Bauwerke für den Abriss vorbereitet werden. Nach dem Abbruch der Bauwerke über der Mundenheimer Straße werden die Stützen und Baggermatratzen weiter nach Westen transportiert und dort unter der Pilzhochstraße installiert, damit der Abbruch weiter zügig voranschreiten kann. Das Abbruchmaterial wird derweil getrennt, beprobt und schließlich zum Recycling abtransportiert. Das kann bis zu zwei Wochen dauern.

Anschließend beginnen die Arbeiten am Durchgang zur Mundenheimer Straße, um diesen schnellstmöglich für Fußgänger*innen, Fahrradfahrer*innen, Pkw und Straßenbahnen wieder öffnen zu können.

Um die Anwohner*innen und alle Interessierten optimal auf den Abriss vorzubereiten, wird es heute Abend, 9. Juni, auf www.ludwigshafen-diskutiert.de eine Online-Bürgersprechstunde geben. Im Live-Chat stehen Oberbürgermeisterin Jutta Steinruck, der Beigeordnete Andreas Schwarz, der derzeit auch das Baudezernat führt, der gewählte neue Baudezernent Alexander Thewalt, und Björn Berlenbach, Leiter des Bereichs Tiefbau, und weitere Fachexpertinnen und -experten als Ansprechpartnerinnen und Ansprechpartner zur Verfügung.